

LA HIPOCRESÍA DEL PARTIDO POPULAR (1)

LA LUCHA CONTRA EL TERRORISMO **(X ANIVERSARIO DE MIGUEL ANGEL BLANCO)**

-Diez años después del secuestro y vil asesinato de Miguel Ángel Blanco el Partido Popular trata de instrumentalizar su memoria y la del llamado 'Espíritu de Ermua'.

- El argumento que repiten cansinamente todos los dirigentes del Partido Popular es que el Gobierno ha traicionado la memoria de Blanco y el Espíritu de Ermua por haber buscado el final dialogado del terrorismo.

"Algunos seguimos pensando que la libertad y la vida no se negocian y que el Gobierno no puede pactar con una banda terrorista". Mariano Rajoy. 10-7-2007

El Espíritu de Ermua ha vuelto a ser traicionado y ETA "ha visto como se abría una vía para escapar a su derrota en virtud de un cálculo oportunista y falso" del Gobierno de la Nación. José María Aznar 12-7-2007

"No hubo nunca una cesión ni una negociación a los terroristas hasta la llegada de Zapatero". Ángel Acebes. 12-7-2007

- **Rajoy, Aznar y Acebes tratan de manipular la historia y ocultar la realidad.**

- El Espíritu de Ermua fue un movimiento ciudadano que surgió de forma espontánea como reacción al brutal asesinato de Miguel Ángel Blanco. Un movimiento sin colores políticos que simbolizó la unidad de todos los españoles contra el terrorismo.

- Sólo 14 meses después del asesinato de Miguel Angel Blanco, el 18 de septiembre de 1998, ETA declara una tregua que durará más de 400 días. Durante el periodo de la tregua, el Gobierno de José María Aznar, del que Mariano Rajoy formaba parte, autorizó contactos con la banda terrorista, se reunió con ETA y con Batasuna, acercó a más de 120 presos a cárceles próximas al País Vasco y excarceló a otros 200 terroristas. Toda una serie de "gestos", en palabras del entonces ministro de Administraciones Publicas, Mariano Rajoy, con los que Ejecutivo trataba de alcanzar la paz definitiva en nuestro país.

- **Nadie acusó a Rajoy, Aznar y Acebes de traicionar el Espíritu de Ermua o violar la memoria de Miguel Ángel Blanco por dialogar con ETA ni por acercar y excarcelar presos etarras cuando apenas había pasado un año de su asesinato.**

Esta es la CRONOLOGÍA con algunos de los hechos más destacados sucedidos tras el asesinato de Miguel Angel Blanco:

- **12 de julio de 1997.** ETA asesina a **Miguel Angel Blanco**, tras un secuestro de dos días
- **5 de septiembre de 1997.** ETA asesina a **Daniel Villar Enciso**
- **13 de octubre de 1997.** ETA asesina a **José María Aguirre Larraona**

- **28 de noviembre de 1997.** El Portavoz del Gobierno, **Miguel Angel Rodríguez** afirma que *En el problema del terrorismo etarra “no debe haber vencedores ni vencidos”:*

- **11 de diciembre de 1997.** ETA asesina a **José Luis Caso**
- **9 de enero de 1998.** ETA asesina a **José Ignacio Iruetagoiena**
- **30 de enero de 1998.** ETA asesina a **Alberto Jiménez-Becerril** y a **Ascensión García**.

- **1 de marzo de 1998:** **José María Aznar** dice: *“Estoy dispuesto a ser generoso si es necesario, a ser comprensivo, si eso ayuda al final del terrorismo, eso es lo que tiene que entender todo el mundo, no es un camino sencillo”*

- **6 de mayo de 1998.** ETA asesina a **Tomás Caballero**
- **8 de mayo de 1998.** ETA asesina a **Alfonso Parada Ulloa**
- **25 de junio de 1998.** ETA asesina a **Manuel Zamarreño**

- **16 septiembre de 1998:** ETA anuncia una tregua indefinida que entrará en vigor dos días después
- **18 de septiembre de 1998:** Entra en vigor la tregua anunciada por ETA. (Desde el asesinato de Miguel Angel Blanco hasta la declaración de tregua anunciada por la banda terrorista, ETA ha asesinado a 9 personas. Entre ellas 5 concejales del Partido Popular).
- **2 de octubre de 1998:** **Aznar** anuncia su disposición a poner en marcha el proceso de paz *“si ETA acredita de forma inequívoca que su abandono de la violencia tiene un carácter definitivo”*. Además, anuncia *“que el Gobierno incorporará una nueva orientación de la política penitenciaria consensuada, flexible y dinámica que acompañe los avances que se vayan produciendo en el aseguramiento de la paz”*.
- **15 de octubre de 1998:** Cuatro **presos de ETA** son acercados a cárceles próximas al País Vasco y a un quinto se le concede el tercer grado penitenciario.
- **4 de noviembre de 1998:** **José María Aznar** anuncia que ha autorizado contactos con ETA: *“Yo he querido personalmente que los ciudadanos supieran y tengan muy claro que el Gobierno y yo personalmente, he autorizado contactos con el entorno del **Movimiento Vasco de Liberación**. Lo he autorizado personalmente y quiero que los españoles lo sepan”*.
- **5 de noviembre de 1998:** **Aznar** afirma que *“Por la paz y por sus derechos no nos cerraremos, sino que, por el contrario, nos abrimos a la esperanza, al perdón y a la generosidad, y por la paz pondremos lo mejor de nuestra parte para hacerla definitiva con la ayuda y la esperanza de todos”*.
- **10 de noviembre de 1998:** **El Congreso** aprueba, por unanimidad, una moción por la cual se insta al Gobierno a desarrollar *“una nueva orientación consensuada, dinámica y flexible de la política penitenciaria de la forma que mejor propicie el fin de la violencia”*.

-11 de de diciembre de 1998: Emisarios del Gobierno se reúnen en Burgos con la cúpula de Batasuna.

-Diciembre de 1998: El Gobierno acerca a la península a 21 **presos** que cumplen condena en las islas, Ceuta y Melilla.

-26 de diciembre de 1998: **Mariano Rajoy**, Ministro de Administraciones Públicas, asegura que “El Gobierno ha hecho un gesto (acercamiento de presos) conforme a la voluntad y el deseo de que llegue la paz”.

-12 de enero de 1999: Aznar dice que *“Así ya no hay ni un solo preso de ETA fuera de la Península. Todos han sido trasladados, todos”*

-7 de mayo de 1999: El Gobierno anuncia que **304 personas vinculadas a ETA pueden volver a España**, entre ellos todos aquellos cuyos delitos ha prescrito, incluidos algunos con delitos de sangre.

-19 de mayo de 1999. El Gobierno de Aznar se sienta a negociar con la banda terrorista en Zúrich.

-15 de junio de 1999: El Congreso aprueba una unánimemente otra moción en la que se insta al Gobierno a culminar una nueva orientación “consensuada, dinámica y flexible de la política penitenciaria, acorde con el fin de la violencia”.

-25 de junio de 1999: el Gobierno anuncia un traslado de entre **4 y 6 presos etarras** a las cárceles vascas.

-7 de septiembre de 1999: El Ejecutivo anuncia el **acercamiento de 105 presos de ETA a cárceles de Euskadi o próximas** a esta comunidad. A otros 5 se les concede el tercer grado penitenciario.

-17 de septiembre de 1999: El Ministro del Interior, **Jaime Mayor Oreja** afirma que *“Estamos dispuestos a dialogar, a flexibilizar la política penitenciaria y estudiar una reinserción de los miembros de ETA. A hacer lo que sea necesario, sin exigencias previas, sin negociar la entrega de armas. Pero la paz depende de ellos”*

-28 de septiembre de 1999: ETA roba 8 toneladas de explosivos en la Bretaña francesa.

-28 de noviembre de 1999: ETA anuncia el final de la tregua